

## INTRODUCCIÓN

Una ciudad es sin lugar a dudas, el depósito de toda una serie de eventos, así en la actualidad se han convertido en lugares con demasiada actividad, estrés y monotonía; al parecer cada vez se parecen más unas con las otras. Todas estas problemáticas se ven reflejadas en la arquitectura, que tiende en muchas ocasiones a estandarizarse y no pasa de ser una tipología impersonal y sin identidad. Se ha convertido en una arquitectura que se compra fácilmente y que se vende fácilmente en forma de serie.

Los gobiernos deberían de darle más importancia a las áreas abiertas, a los espacios urbanos, para así fomentar espacios de "confort" y convivencia. Espacios que provoquen al usuario a vivir una vida relajada. Espacios que hagan ver que la vida no tiene que ser tan complicada y en ocasiones tan aburrida.

Así mismo se debe de tomar en cuenta que en los últimos años la tecnología de la información desarrolla un crecimiento constante y esto también debe de estar contemplado en los nuevos espacios urbanos para mantenerse actuales y vigentes, como una estrategia de desarrollo. El proceso de adaptación a ella es evidente, necesario e inevitable.

La ciudad de Puebla ha tenido un acelerado crecimiento debido a su economía y a su turismo; es por esto que la imagen del centro histórico debe ser un punto focal ya que gracias a este se obtiene parte del reconocimiento internacional y se le debe dar la importancia que requiere.

